



Kinderhilfe Sri Lanka

DRK-Ortsverein Neuhausen-Steinegg hilft mit einer Spende

Die freudigen Überraschungen reißen nicht ab. Auch der Ortsverein Neuhausen-Steinegg des Deutschen Roten Kreuzes beteiligt sich mit einer Spende in Höhe von 300,- € an der Renovierung des Kinderheimes Sunrise Children's Home auf Sri Lanka. Wie der Vorsitzende Horst Claus und Kassier Axel Wendt in einem Gespräch erläuterten, sah der Verein aufgrund personeller Engpässe keine Möglichkeit, sich aktiv am Fest der Vereine zu beteiligen. Daher habe man sich entschieden, durch eine Spende mitzuhelfen, dieses soziale Projekt zu unterstützen. Das Geld stammt aus dem Erlös der alljährlich durchgeführten Kleidungsaktion des Ortsvereins.

Im Namen unserer Kinder bedanken wir uns sehr herzlich für diese Geldspende.



Von links: Horst Claus, Anusha Lux, Walter Bogner
www.neuhausen-hilft-srilanka.de